



学校だより 11月号

京都市立安祥寺中学校
令和元年 11月 1日
校長 田中 智之

令和元年度 体育大会

10月10日(木)に体育大会を実施しました。伝統を引き継ぐ「本気走り」で、徒競走やりレー、学年種目も大いに盛り上りましたが、今年は3学年ともに3チームに分けやすい条件が整っているということから、赤、青、黄の色別対抗競技を多く取り入れました。

新たな試みとなった応援合戦も含め、縦割りでの競技や活動に、3年生が中心となり、1年生も2年生も力を合わせ協力し合う姿と笑顔がありました。「令和」という新しい時代に、新たな1ページを加える体育大会となりました。



3年生、この秋最後の見せ場へ！

3年生は11月6日(水)に山階小学校の体育館をお借りして学習発表会を行います。沖縄への修学旅行や総合的な学習の時間で学んだ「平和」についての発表です。昨年度の3年生とはまた違った角度や切り口から学習を進め、その成果を発表します。

合唱コンクール、体育大会に続く、秋の3大行事の最後となる大舞台です。「力を合わせてやり切る」「人前でしっかりと発表する」というこれまで培ってきた力を発揮すべく、現在、最終準備を進めています。保護者、地域の皆様も参観をお願いいたします。



1年生はポスター発表会

1年生は総合的な学習の時間において「地元山科を知ろうーecoを通じてー」という学習を進めています。夏休みに理科の課題で調べた身近なecoを素地に、意見交換を行い、実際にフィールドワークへ出かけ、各小学校区にある「eco」と「代表するもの」を現地調査し、感想を含めて学習をまとめ、ポスター形式の発表へつなげていきます。11/18(月)にクラス発表会を行います。ぜひご参観ください。



生徒会本部役員改選



1・2年生はいよいよ3年生から学校の主役をバトンタッチします。生徒会本部役員の改選が行われ新しい生徒会本部役員が選出されました。「先輩たちががんばって築いた良い学校をさらに…」という立候補生徒たちの思いを聞いて、3年生は自分たちのがんばりを改めて実感することができました。皆で安祥寺中学校の良い伝統を継承し発展させていってほしいと思います。



お知らせ 学習発表会 教科展示の部 11/11(月)~11/15(金) 北校舎にて

☆授業時間中及び昼休み 月・火・木は17:00~19:00も実施 <別途案内文あり>

期間中、終日授業公開も実施します。ご自由にご参観ください。

※裏面に月行事を掲載しています。

ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。

